



北潟っ子3つの誓い

- 一つ、私たちは、我がまち北潟に誇りを持ち、まちのためによりことをします。
- 一つ、私たちは、家族のことを思い、家族のために役立つことをします。
- 一つ、私たちは、自分がよいと思うことをねばり強くがんばります。



「ボルカ」がさいごにみんなとなかよくなれてよかったよ。

人権というのは、人を思い合うことなんだと思います。私もだれとでも遊んだり、仲良くしたりしたいと思

いじめたら相手がきめずつくというのを改めたくないようにしたいです。



「人権の花」を植えました



6月2日(火)に、人権啓発事業・人権の花運動が実施されました。この運動は昭和57年から実施されているもので、児童が協力しながら花を育てることを通して、協力・感謝することの大切さを学ぶとともに、情操を豊かにし、やさしい思いやりの心を育むことを目的としたものです。今年北潟小学校が5年ぶりに実施校になりました。

始めに人権擁護委員の方に人権についてのお話をいただいたり「ボルカ」という絵本を読んでもらったりしました。「人権は社会の中で幸せに暮らしていくために大切であること」「ありのままの自分と他の人を受け入れることが大事であること」「困ったことやつらいことがあったら、一人で悩まないでだれかに相談すること」などを教えていただきました。

その後、外に出てプランターに花の苗を植えました。子ども園の白組さんにも参加してもらい、縦割り班のペアと一緒に、一人一株の苗を仲良く植えました。イメージキャラクターの人KENまもる君と人KENあゆみちゃんも参加して盛り上げてくれました。これからこの花が美しく大きく育つとともに、北潟っ子のやさしい心もさらに育ってほしいと思います。



みんなとうえてたのしかったです。

「元気に育ててくださいね。」と思いました。

植えた花がとてもきれいで良かったです。これからもっと大きくきれいな花になってほしいです。

あまり花を植える機会がないので、植えられてよかったです。水やりを忘れたくないと思います。

たくさんの花を咲かせてほしいと思いました。子ども園の子と交流ができました。



あゆみちゃん

←まもる君



